

POUR UNE AGRICULTURE DURABLE

Par Céline Cammarata

La filière des plantes aromatiques et ombellifères démontre par l'exemple l'avenir d'une agriculture française de qualité. Cette approche bio et équitable pourrait-elle se généraliser dans toute la région ? Reportage dans le Gard.

Cette parcelle de Thymol, variété commune de thym, et d'amandiers commence à souffrir réellement de la sécheresse. Les risques de mortalité sont inquiétants.



© C. Legrand

Les parcelles de plantes aromatiques se trouvent en dehors des sentiers battus. Aussi Catherine Legrand me donne-t-elle rendez-vous à la mairie de Massilargues-Atuech (30), dont elle est l'une des adjointes. Un somptueux décor où les bâtiments en pierre sont entourés de vignes. Ici, la viticulture reste prépondérante. C'est à pied que nous ar-

rivons sur ses plantations d'aromates. « Je plante des fruitiers, essentiellement des amandiers, au milieu des plantes aromatiques : thym, sarriette, origan et bientôt romarin. Les bienfaits agronomiques sont divers. Les arbres apportent de l'ombrage. Ce qui, sous nos climats, s'avère bénéfique. Et ils vont chercher l'eau en profondeur avec leurs racines, cela aide les plantes de surface. De plus,